

Fecha: 10-03-2025
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Cartas
Título: **Francisco y la Iglesia universal**

Pág. : 2
Cm2: 308,3
VPE: \$ 4.050.058

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

ventana cerrada del Palacio Apostólico desde donde el Papa realiza su tradicional saludo a la hora del Angelus.

Adultos, niños, jóvenes, personas mayores, hombres y mujeres de todas las razas, lenguas, culturas y lugares del mundo se reunieron para rezar por la recuperación de su salud y para pedir por la Iglesia universal. Así también se realiza este rezo cada noche en la Plaza San Pedro. Esta Iglesia Católica que conformamos todos quienes queremos seguir el camino de Jesucristo con la conducción del sucesor de Pedro es universal y tiene una renovada esperanza en este recién iniciado año jubilar. Así, la ausencia temporal del Papa nos une y nos llama a seguir aportando a la sociedad desde cada uno de los lugares desde donde nos desarrollamos.

El rezo unido desde Roma se proyecta a todos los rincones de nuestro país y nos invita a rezar por el Papa Francisco, sucesor de Pedro, y a seguir trabajando por una sociedad en que se respete la dignidad de las personas, siguiendo el ejemplo de quien vino a darnos una Buena Nueva y la esperanza como camino de vida.

IGNACIO SÁNCHEZ D.

Rector, Pontificia Universidad Católica de Chile

Francisco y la Iglesia universal

Señor Director:

Ayer domingo, aprovechando una breve estadía en Roma como parte del cierre de mis funciones como rector de la Universidad, tuve la oportunidad de participar en la eucaristía en la Plaza de San Pedro, en el mismo horario de la habitual audiencia general del Papa Francisco. Debido a su hospitalización en el Hospital Clínico Gemelli de la Universidad del Sacro Cuore, su ausencia estaba muy presente en el rezo de todos los fieles. Así también destacaba la

